

Jaga Kamtibmas Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SPORC.ID

Jul 19, 2023 - 12:14



AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG

Jaga Kamtibmas Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung

Sukabumi, 19 Juli 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, melaksanakan kegiatan anjangsana dan door-to-door system (DDS) dengan warga Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, pada hari Rabu ini. Kegiatan tersebut bertujuan untuk mempererat hubungan antara Bhabinkamtibmas dengan masyarakat setempat.

Dalam kegiatan yang berlangsung mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas mengunjungi Kp. Memarjaya, Rt. 02/03 Desa Nyalindung. Dalam kesempatan tersebut, Aipda Suhendar Romdoni memberikan himbauan kepada warga sekitar terkait beberapa isu keamanan yang perlu diwaspadai.

Pertama, Bhabinkamtibmas mengingatkan warga tentang bahaya Human

Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang mungkin terjadi di wilayah Desa Nyalindung. Warga diminta untuk tetap waspada dan melaporkan kejadian atau aktivitas mencurigakan kepada aparat keamanan setempat.

Selain itu, Aipda Suhendar juga memberikan himbauan terkait tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Warga diingatkan untuk selalu menjaga keamanan rumah dan kendaraan dengan cara memarkirnya di tempat yang aman serta menggunakan kunci ganda sebagai langkah pencegahan.

Selanjutnya, Bhabinkamtibmas menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.IK., M.H., yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini mengajak masyarakat untuk berkomunikasi dengan aparat keamanan setempat dalam menyampaikan curhatan, saran, dan informasi yang berguna dalam meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat.

Kegiatan anjingsana dan DDS ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Bhabinkamtibmas berharap melalui kegiatan ini dapat terjalin sinergi yang baik antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Nyalindung. Dengan kerjasama yang solid, diharapkan wilayah ini semakin aman dan nyaman untuk ditinggali oleh seluruh warga.